
 

 

 

 

 

生徒会役員改選の取り組み 

■夏休み明けの９月２日に令和２年度の生徒会役員選挙が公示され、９月２５日（金）

に太宰府中学校をよりよい学校にしようと意欲に満ちた総勢１４名の立候補者による立

会演説会が行われました。学校が再開されて、初めて全校生徒が体育館に集合して

の実施となりました。 

■立候補者の多くが演説の中で述べていたの

が、「楽しい学校をつくりたい」「一人一人が輝く

学校にしていきたい」「笑顔あふれる学校にし

たい」「活気ある学校にしていきたい」などで

す。コロナ禍で、たくさんの行事が中止になり寂

しい思いをしている人や不安を抱えている人が

多くいる中、毎日が楽しく、一人一人が輝き、笑顔あふれる学校を作っていきたいという思いを、どの候補者も力強く

立派に訴えていました。 

■その後行われた投票の結果、令和2年度の新生徒会役員は次の人たちに決まりました。太宰府中学校に新しい

風を起こし、皆が元気に笑顔で

学校生活を送ることができる学

校づくりを、チーム太宰府で一緒

に取り組んでいきましょう。 

■なお、正式な認証・交代式は 

１０月２８日（水）に行われます。

それぞれの決意表明は次回の

学校便りで紹介する予定です。 

 

芸術体験講座が行われました♪ 

■去る９月１８日（金）、福岡県文化連盟主催の芸術体験講座が実施されました。この事業は、福岡県下の小・中・特

別支援学校の子どもたちに、福岡県内で活躍する音楽や伝統芸能など

の芸術団体を無料で派遣し、本物の芸術に触れてもらおうという事業

で、県下１１００校を越える学校の中から毎年わずか２０校しか選定され

ない貴重な事業です。 

■本校には世界的にも活躍している「和楽団ジャパンマーベラス」のみな

さんが来校し（本年度は本校含め２校のみ、この団体の講座が行われる

そうです）、様々な和太鼓や横笛などを演奏しながら、力強く、見事なパ

フォーマンスを披露してくださいました。 
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【ジャパンマーベラス ホームページより】 



■演奏後に書いてもらった生徒たちの感想文を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東峰村「復興ひまわり」が見事に咲きました！ 

■９月に来襲した２つの台風にも負けずに、東峰村「復興ひまわり」が一生懸命に

希望の花を咲かせました。この「復興ひまわり」は、他のひまわりよりも丈が短く、台

風の突風にも耐え、台風一過の晴天に、暖かく透き通った鮮やかな黄色の花をス

クラムを組んだかのように咲かせてくれました。小さくても、力を合わせて成長する

姿、残暑の中でも爽やかな気持ちにさせてくれた姿は、チーム太宰府の皆にたくさ

んのエネルギーを与えてくれたと思います。これまでお世話をしてくれた生徒会：

環境委員の皆さん、そして用務員の上原さんに感謝いたします。 

■そこで、今回は生徒会：環境委員長の２人に、「復興ひまわり」の取り組みを振り返ってもらいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《３年１組 星野 愛結里 さん》 
■今回東峰村の向日葵を育ててみて、とても大切なことをしりました。
それは“周囲の人の存在”です。校長先生を始めとした多くの先生方、
用務員さん、環境委員の皆さん････本当に多くの人に助けてもらいなが
ら、金色に光る鮮やかな花を咲かせることができました。とても感謝し
ています。 
■多くの人に支えられながら綺麗に咲いた向日葵の姿、昇降口前の花壇
の様子を、いつまでも覚えておき、これからの元気の種にしていきたい
と思います。 

《３年３組 藤本 円佳 さん》 
■大きな仕事を任せてもらったことに感謝をし、東峰村のために、そし
てチーム太宰府(太宰府中学校)のためにも大輪の花をいっぱいに咲かせ
ようと思いました。 
■“あと少し”と思った矢先に、台風が二度も直撃し、向日葵が強風で
倒れているのを見てとても不安になりましたが、無事に咲いてくれたこ
とを本当に嬉しく思っています。 
■新型コロナウイルスが終息しない憂鬱な日々が続いていますが、｢復興
ひまわり｣のように、みんなで前を向いて明るく前進していきましょう。 

■今日は太鼓の演奏を生できけてよかったです。千本桜など感動

するくらいすごかったです。コロナウイルスで色々な行事がなく

なって悲しかったけど今日の演奏でそれがふっとびました。すご

く楽しい時間をありがとうございました。（１年生） 

■生で見る太鼓の迫力に息を呑み、最初の曲で太鼓の世界に引

き込まれました。太鼓の力強さとかっこよさに感動し、終始鳥

肌がとまりませんでした。最大の和太鼓の音を聴いたときに

は、その力強さや存在感に虜にされました。パフォーマンスも

かっこよく良い体験が出来ました。（３年生） 

■演奏を見て聴いてとても迫力があって感動しました。体育館

全体に響き渡るような音が体にしみわたってきました。団長さ

んが言っていたようにこれからの学校生活も前向きに考えて楽

しく学校生活をしたいなと改めて感じました。（２年生） 


